

Das Weihnachtsmusical:



Am 23.12.2022 war es endlich wieder so weit. Im Rahmen der Monatsfeier konnten alle Kinder der Michael- Arneth Schule in einem Gemeinschaftsprojekt das Weihnachtsmusical

„Der Weihnachtsmann macht Urlaub“

aufführen.



Die Kinder der Bläserklassen 3 und 4 stimmten mit Weihnachtsliedern auf das folgende Musical ein.



Eröffnet wurde es von den 1.Klässern mit dem Lied „Morgen kommt der Weihnachtsmann“.



Die Weihnachtswichtel als Gehilfen des Weihnachtsmannes bei der Arbeit.



Weil der Weihnachtsmann aus Kummer vor den fordernden und überzogenen Wünschen der Menschen nachts nicht schlafen kann, wandelt er durch den Gundelsheimer Wald.

Die Waldgeister der Klassen 3a und 3b versuchen den Weihnachtsmann durch den „Waldgeistertanz“ in den Schlaf zu singen, damit er wieder ausgeruht ist .
Allerdings ohne Erfolg.



Da haben die Wichtel die Idee, die Ärzte aus dem Klinikum um Hilfe zu bitten, den Weihnachtsmann gründlich zu untersuchen. Der Ärzttrupp der Klasse 2a bringt das Ergebnis der Untersuchung ans Licht:

Dem Weihnachtsmann sind die Sorgen auf das Herz und das Gemüt geschlagen.

So verordnen die Ärztewichtel dem Weihnachtsmann einen Aufenthalt in Italien, damit er dort auf andere Gedanken kommen kann.



Währenddessen schicken die Wichtel alle Wunschbriefe der Kinder wieder zurück an die Absender, da der Weihnachtsmann dieses Jahr die Wünsche nicht erfüllen kann.

So ergeht es auch dem Mädchen Maxi. Sie will aber den Weihnachtsmann mit einer Suchmeldung per Briefftaube wieder finden.

Die Kinder der Klasse 2b begleiteten Maxis Briettaube mit einem Lied.



Schließlich findet Maxi den Weihnachtsmann in Italien und zusammen mit den Mädchen und Jungen der 4. Klassen und dem flotten Lied „Du bist der Weihnachtsmann“ kann sie ihn überzeugen, nach Gundelsheim zu den Kindern zurück zukommen.

Denn das Wichtigste an Weihnachten, sind nicht die Geschenke, sondern der Geburtstag des Jesuskindes.



Die Schulfamilie bedankte sich bei Frau Scherbaum für die *Gesamtkoordination* des Musicals.

Zum Abschluss sangen alle Kinder der Michael-Arneth Schule zusammen auf der Bühne „Lasst das Lied der Liebe weiterklingen“.